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  ❖ Nadine Heubel  

Hugo Boss    

Als ich angefangen habe mit Güldane zu trainieren, war Sport für mich ein lästiges Übel. Habe
mich sehr selten bewegt und mein Körper war dementsprechend unförmig. Durch das
abwechslungsreiche und spannende Training (Walking, Muskelaufbau, AquaFitness) von
Güldane habe ich sehr schnell festgestellt, dass Sport tatsächlich Spass machen kann. Ich
habe abgenommen und meinen Körper in Form gebracht. 
    
    Heute gehört Sport für mich zum täglichen Leben dazu, ist Teil meines Tagesablaufs.
Zusätzlich dazu habe ich von Güldane nützliche Tips zur Ernährung bekommen. Heute fühle ich
mich fit und gesund und möchte das Training mit Güldane nicht missen.
    
    Deine Nadine    
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